

## ABSTRAK

**Destasya Prisanti Suroso, NIM. 3403190041. “Pengaruh Ekstensifikasi dan Intensifikasi Pajak terhadap Peningkatan Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan (Studi kasus Seluruh Desa dan Kelurahan Kecamatan Langensari).” Dibawah bimbingan Ibu Eva Faridah, S.E., M.Si (Pembimbing 1) dan Ibu Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak (Pembimbing II).**

Penelitian ini mengacu pada Kegiatan pihak fiskus atau pemungut pajak desa dan kelurahan dalam melakukan pemenuhan target dari penerimaan pajak khususnya dalam pajak bumi dan bangunan, dengan mengupayakan Ekstensifikasi dan Intensifikasi pajak. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana pengaruh ekstensifikasi dan intensifikasi Terhadap Peningkatan Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan di Kecamatan Langensari. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengaruh Ektensifikasi dan Intensifikasi Pajak Terhadap Peningkatan Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan di Kecamatan Langensari.

Metode penelitian yang digunakan adalah Deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 30 orang dan sampel dalam penelitian ini diambil 30 Orang. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi berganda, Analisis Koefisien Korelasi Determinasi, Analisis Regresi Linier Berganda., Pengujian hipotesis menggunakan Uji T dan Uji F.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa 1).Ekstensifikasi Pajak tidak berpengaruh terhadap peningkatan penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan di Kecamatan Langesari. 2). Intensifikasi Pajak berpengaruh terhadap peningkatan penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan di Kecamatan Langesari. 3).Ekstensifikasi dan Intensifikasi Pajak berpengaruh terhadap Peningkatan Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan di Kecamatan Langensari.

Oleh karena itu Pemungut Pajak desa dan kelurahan di Kecamatan Langensari diharapkan agar lebih mengoptimalkan upaya Ekstensifikasi pajak dan Intensifikasi Pajak agar dapat memenuhi dan meningkatkan penerimaan pajak dari yang sudah ditargetkan.

**Kata Kunci: Ekstensifikasi Pajak, Intensifikasi Pajak, Peningkatan Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan.**